

MARTINE



ÉLECTION PRÉSIDENTIELLE
23 avril & 7 mai 2017

Présidente

CÔTÉ PRIVÉ

**UNE FEMME
DE CŒUR**

*Derrière
la femme politique,
la mère, la sœur*

DANS L'ARÈNE

**DANS UN MONDE
D'HOMMES**

*Être femme
en politique est un atout,
pas un handicap*

L'AVOCATE

**LA FEMME
DE CONVICTION**

*La voix des sans-voix,
la voix du peuple*

AU NOM DU PEUPLE
2017

« Je veux défendre les **femmes françaises** »



Jeunesse
« J'ai toujours
vu la vie comme
un cadeau »



Avocate
« Chacun a droit
de faire entendre
sa voix, le peuple
français aussi »



Telle que je

Le document que vous tenez entre les mains est né d'un constat : les Français me connaissent peu, ou mal.



« Si je dois être critiquée, que je le sois sur des éléments avérés et non sur des mensonges »

Très réticente à exposer sa vie privée, Marine a accepté de participer à l'émission « ambition intime » avec la volonté d'être mieux connue c'est-à-dire telle qu'elle est vraiment. Avant d'élire un responsable porteur d'un projet politique, on élit une personne.

UNE FEMME LIBRE

qui agit sans complexe dans un monde d'hommes

Être femme en politique n'est pas forcément chose aisée, c'est souvent un handicap. Marine n'en fait pas un argument, mais un « plus ». Une femme porte un regard particulier sur la vie qui chaque jour met en jeu mille choses concrètes ; cette perception permet de trouver un juste équilibre entre l'exercice de l'autorité et le souci de protection et de compréhension des situations. Cette sensibilité féminine c'est aussi ce qui l'amène à mieux percevoir l'injustice, faire la part entre le tolérable et l'impardonnable et, peut-être, l'incline davantage à la défense des plus faibles.



Marine Le Pen reçue à l'Élysée

Trois enfants en un an !

Jehanne puis ses jumeaux, Mathilde et Louis ! En moins d'un an ! Un petit record qui fut un magnifique événement pour la jeune maman, mais évidemment un bouleversement dans son organisation de vie ! Soucieuse de ses enfants, Marine les a toujours protégés de l'exposition médiatique.



« J'ai voulu, pour cette élection présidentielle, que vous puissiez me connaître telle que je suis vraiment. »



Avec ses deux sœurs, Marie-Caroline et Yann

Comme elles, Marine a vécu durant son enfance et sa jeunesse les injustices liées au nom qu'elles portent. Cette expérience parfois douloureuse a rapproché les trois sœurs.



Élue

« Je réponds à la confiance qui m'est faite par l'humilité et le sérieux »



Femme

« La sensibilité féminine permet parfois de mieux comprendre »



Battante

« Ma capacité de combat, je la mets à votre service »

SUIS !



Bien sûr, le grand public connaît le mouvement que je préside, ou encore une partie de mon projet politique. **Mais de moi, de mon parcours, de ma vie, les Français ne savent presque rien. C'est peut-être aussi un peu de ma faute d'ailleurs : j'ai toujours**

rechigné à me dévoiler, encore davantage à dévoiler ma vie privée. Je considère qu'un responsable politique doit être jugé sur son projet, sa capacité à le mener, et notamment sa détermination et ne pas s'épancher sur ses états d'âme ou ses petites blessures narcissiques que tant de mes adversaires n'hésitent pourtant pas à porter en bandoulière.

Mais je crois aussi qu'il est important de faire comprendre comment j'ai construit ma pensée et ma démarche politique. Elles permettent de percevoir l'ambition qui m'anime pour notre nation et ce lien intime qui m'unit à notre peuple.

Puisque voter c'est porter un jugement sur celui qu'on choisit, j'ai voulu, pour cette élection présidentielle, que vous puissiez me connaître telle que je suis vraiment.

UNE VRAIE LÉGITIMITÉ POUR PARLER DES FEMMES

Qui mieux qu'une femme pour parler des femmes, de leurs difficultés, de leurs préoccupations réelles, du lien particulier qui les lie à leurs enfants ? Pour l'avoir vécue, Marine sait la difficulté d'allier les contraintes d'une vie professionnelle et la disponibilité nécessaire à la vie familiale : signer le carnet de correspondance ou voir un professeur, acheter en urgence une paire de baskets ou réserver les vacances...

Elle comprend aussi le sentiment de celles qui, parce que femmes, subissent l'injustice, le harcèlement de rue ou dans le travail ou se voient imposer des exigences vestimentaires notamment par les islamistes. Elle sait ce que ressent une femme qui se voit interdite de fréquenter un lieu ou insultée parce qu'elle porte une jupe ou un short.



« Je dis aux femmes : je ne laisserai pas remettre en cause vos libertés ni votre dignité ! »



À 8 ans, Marine échappe par miracle à un attentat à l'explosif qui détruit entièrement l'appartement familial.

Photo de l'immeuble après l'explosion

L'AVOCATE Marine a fait ses études de droit d'une traite

Pas de temps à perdre et donc pas de redoublement toléré ! Titulaire d'un troisième cycle de droit pénal, elle prête serment à 24 ans, travaille beaucoup. Ses dossiers iront des querelles de voisinage au tristement célèbre procès du sang contaminé où elle suivra pour le cabinet où elle travaille la défense d'une association de victimes. Souvent volontaire pour les permanences de comparution immédiate ou pour l'aide juridictionnelle, elle s'est fait un devoir de défendre des personnes dépourvues d'avocat.

Elle a retiré de ces années d'exercice et de cette expérience humainement enrichissante une attention toute particulière au respect des libertés publiques.



Le journal *L'Express* rapporte que ses confrères du barreau la jugent « bosseuse et pugnace ».

LA PRÉSIDENTE... Début 1988, elle quitte le barreau pour créer le service juridique du Front National.

Candidate, responsable, directrice de campagne, elle y franchit un à un les échelons. En 2011, elle se présente à la présidence du mouvement en défendant une ligne moderne. Après une campagne interne intense, elle est élue et devient la seule femme présidente d'un parti politique. En quelques années, elle reconstruit un Front National rénové, fait émerger de nouvelles personnalités politiques autour d'elle.

Elle fait de son parti la première force politique française.

À la tête du plus grand nombre de députés français au Parlement européen, elle est reconnue dans le monde entier et notamment dans toute l'Europe. Lors de l'élection présidentielle, elle est la seule femme susceptible de l'emporter.

Une rose bleue parce que c'est le symbole de « l'impossible » qui devient réalisable.



MARINE

Présidente



DÉPUTÉ ET LEADER EUROPEËN

Elue et réélue député européen, Marine Le Pen s'est affirmée à Bruxelles comme un leader européen de premier plan. Elle y défend la liberté des peuples face à la bureaucratie et la démocratie contre l'opacité des décisions.

Présidente de groupe parlementaire, elle réunit autour d'elle les députés patriotes de 9 pays européens : outre la France avec ses 23 parlementaires, le groupe « Europe-Nations-Liberté » rassemble des députés venus d'Italie, d'Autriche, d'Allemagne, de Grande-Bretagne, de Pologne, de la République tchèque, de Roumanie et des Pays-Bas. Leur formation politique respective est chacune dans leur pays aux portes du pouvoir.

L'ANTI MERKEL :

Marine, la voix de l'Europe libre



Le 7 octobre 2015, au parlement européen, Marine Le Pen se lève de sa place de député et ose dire à la chancelière allemande, **Mme Merkel, ce que toute l'Europe pense tout bas : « Mme Merkel, nous ne vous reconnaissons pas le droit de décider pour nous ! »**

Une première et un grand moment politique, lorsqu'une voix se lève publiquement pour contester la dictature sournoise que l'Union européenne et ses commissaires imposent aux peuples européens.



LA BATTANTE

On reconnaît à Marine les qualités de battante.

SA vie personnelle, professionnelle comme sa vie publique en témoignent aisément.

Instinctive, elle sait où elle va, refuse de se laisser imposer ses choix, prend elle-même les décisions, affronte sans faiblir les difficultés. Elle possède les qualités qui font les personnalités d'exception et, en politique, les femmes d'Etat. Une femme qui fait honneur aux femmes.

REJOIGNEZ-NOUS ✂

Nom : Prénom :

Adresse :

Code Postal : Ville :

Courriel : @

Tél. :

Je soutiens l'action de Marine Le Pen

Je souhaite rencontrer un représentant local de Marine Le Pen



MARINE
Présidente

COUPON À RENVOYER À : AFEMPLP 2017 - 262, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 Paris - Tél : 01 41 20 20 17

marine2017.fr